
Herr Hahn erfragt, ob der Bedarf der einzelnen Schulen mit berücksichtigt wurde. Die Vorla-
ge orientiere sich an übergeordneten Faktoren für den Bedarf an Schulsozialarbeit. 
Hieraufhin teilt Herr Wittje mit, dass die Bedarfe der Schulen in den einzelnen Kriterien mit 
enthalten sind, das Rahmenkonzept der Schulsozialarbeit mit allen Schulleitungen im Dialog 
entwickelt worden ist und diese auch den Bedarf bestätigen. 


